



# CEESP: para 2017 el recorte al gasto puede incumplirse

**EL UNIVERSAL**  
CIUDAD DE MÉXICO

En 2017 puede incumplirse nuevamente la meta de recortar el gasto, porque de enero a octubre de este año, la ejecución del presupuesto fue mayor en 247 mil 849 millones de pesos respecto a lo erogado en el mismo periodo de 2015, dijo el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

Pero si se compara con lo aprobado

para el periodo, se reporta un sobre-ejercicio de 185 mil 135.7 millones de pesos, agregó el organismo.

“Las cifras generan preocupación debido a que los datos que se presentan aumentan la incertidumbre sobre el cumplimiento de los objetivos de los recortes preventivos anunciados para el presente y el próximo año”, añadió.

Si bien el año pasado se anunció un recorte de 169.4 mil millones de pesos para 2016, el reporte de las finanzas públicas muestra que la asignación de recursos en el periodo enero-octubre fue mayor en 157 mil 632 millones respecto a lo aprobado para enero a octubre y 158 mil 165.2 millones por arriba de lo asignado el año pasado.

Los economistas del CEESP aseguraron que gran parte de ese sobre gasto se utilizó en tres rubros: pensiones, costo financiero de la deuda y participaciones a entidades federativas.

A los estados se les asignaron 52 mil 554.9 millones de pesos más de enero a octubre del presente año en comparación con lo visto en 2015, lo que significó 15 mil 515 millones de más que lo aprobado por el Congreso.

